

Bio noticias



No. 018

Enero 28 de 2010

Pequeña flor silvestre. Foto J.E. Botero

Año Internacional de la Biodiversidad



LA DIVERSIDAD BIOLÓGICA ES VIDA LA DIVERSIDAD BIOLÓGICA ES NUESTRA VIDA

Las Naciones Unidas, UN, ha declarado el 2010 como el Año Internacional de la Biodiversidad. Esta campaña, que se espera estimule muchísimas iniciativas en todo el mundo, busca diseminar información, promover la protección de la biodiversidad y motivar a organizaciones, instituciones, compañías y personas para que tomen parte activa en la reducción de la pérdida constante de biodiversidad en el mundo. Para la comunidad cafetera de Colombia, éste es un año para que reflexionemos, y nos preguntemos:

¿Cuál es la importancia de la biodiversidad para el bienestar de las comunidades cafeteras? ¿Qué logros hemos tenido en la conservación de la biodiversidad en el entorno cafetero? ¿Cómo podemos ser más efectivos en nuestra tarea para reducir la pérdida de biodiversidad en zonas cafeteras?

Podríamos preguntarnos: ¿Cuál es la importancia de esta pequeña flor morada a la que nadie presta atención, cómo estudiarla y qué hacer para protegerla?